

Schichtwechsel

06.02.2023 18:12 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Schichtwechsel



Jahreshauptversammlung Schützenkapelle Rhade 2023

Über 70 Musikerinnen und Musiker nahmen am vergangenen Samstag, 04. Februar 2023 an der Jahreshauptversammlung der Schützenkapelle Rhade teil.

Alle zwei Jahre werden die Positionen des Vorstandes gewählt. Alexander Stroick, Hubertus Krampe und Maximilian Stoschek stehen nach langer Vorstandsarbeit aus privaten und beruflichen Gründen nicht mehr zur Verfügung.

Das bedeutete: Schichtwechsel. Einstimmig gewählt wurden nun folgende Musikerinnen und Musiker für den neuen Vorstand:

- 1. Vorsitzender: Sören Loos
- 2. Vorsitzender: Wenzel Krampe
- Geschäftsführer: Markus Wüller
- 1. Kassiererin: Anika Hinzmann
- 2. Kassiererin: Jennifer Giese
- Ausbildungskoordinatorin: Monika Heisterklaus
- Beisitzer*innen: Michael Pieper, Annelen Hölting, Lisa Nondorf, Sebastian Kloth
- Pressewartin: Lea Hinzmann-Krampe
- Kapellmeister: Niklas Brand

Alle freuen sich auf die neue Zusammensetzung des Vorstandes und die Zusammenarbeit. Die ausgelassene und gelöste Stimmung der anwesenden Musikerinnen und Musiker bestätigte die personelle Besetzung des neuen Vorstandes. Besonders Sören Loos erhielt langen Applaus. Voller Vorfreude wurde bereits am selben Abend die erste Vorstandsrunde geplant. „Ich habe richtig Bock!“ Na, wenn das keine gelungenen Voraussetzungen für einen Start in die neue Vorstandsarbeit ist.

Auch der Festausschuss kann sich über neue Mitglieder*innen freuen, denn mit frischen Ideen und Tatendrang gehen zusätzlich Stephan Zameitat, Lina Markfort und Heike Bokberger an den Start. Wie in

jedem Turnus wurde Karl-Heinz Juchheim „erneut auf Lebenszeit“ zum Gerätewart gewählt. Christoph Weigel und Jörg Pelzer, die beiden Dirigenten der Musikerinnen und Musiker, blickten in ihren Berichten emotional auf das vergangene Jahr 2022 zurück, denn: Zu Beginn des Jahres hatte die Pandemie den Probenbetrieb und Auftritte der Schützenkapelle Rhade fest im Griff. Wie aus dem Nichts konnten aber durch gelockerte Maßnahmen plötzlich viele Veranstaltungen und Auftritte wieder durchgeführt werden. So eine gute Nachricht verlangte den Musikerinnen und Musikern eine Menge ab. Doch an Engagement hat es ihnen noch nie gefehlt.

Jörg Pelzer lobte die Kinder und Jugendlichen im Jugendorchester. „Wir haben ein ausgezeichnetes Jugendorchester mit Schülerinnen und Schülern, die motiviert und engagiert sind! Das ist einzigartig.“ „Alle sind einfach glücklich.“ Mit diesen Worten begann Christoph Weigel seinen Jahresrückblick. Musik tut einfach allen gut und wenn dann auch noch das Miteinander stimmt, kann nichts passieren. Er betont immer wieder, wie gewaltig – im positiven Sinne – der Zusammenhalt unserer „Truppe“ sei, ohne den Auftritte und Events wie die Brotzeit, die Ehemaligenprobe und auch ein Neujahrskonzert nicht möglich seien. Lobend erwähnte er den Vorstand, der in der Corona-Pandemie die Kapelle mithilfe von z.B. Fördermaßnahmen „durchgeboxt“ habe.

Christoph und Jörg freuen sich auf die weitere Zukunft mit allen Musikerinnen und Musikern und dem neuen Vorstand.

Zum Musiker des Jahres wurde Alexander Stroick gewählt! Sein Ideenreichtum, sein Witz, Charme und emotional-wortgewandtes Moderationstalent haben die Schützenkapelle Rhade in der Vergangenheit mehr als positiv geprägt.

Die Versammlung wurde gegen 21:30 Uhr mit einem gemeinsamen Abendessen beendet.

Foto oben rechts: (v.l.) Christoph Weigel, Jörg Pelzer, Niklas Brand, Lisa Nondorf, Annelen Hölting, Markus Wüller, Michael Pieper, Wenzel Krampe, Sören Loos, Jennifer Giese, Anika Hinzmann, Monika Heisterklaus, Sebastian Kloth, Karl-Heinz Juchheim, Lea Hinzmann-Krampe

Text und Foto: Schützenkapelle Rhade